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Haushalt 2021: VERBESSERUNG DES WLAN-EMPFANGS DER HAUPT-FEUERWACHE 
 

Sehr geehrter Herr Jaegeler,   

im Namen der SPD-Ratsfraktion bitte ich Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung des Ausschusses für Soziales und Ordnung zu nehmen und beraten zu lassen: 

Zur Verbesserung von WLAN-Qualität und -Ausstattung in Gebäude und angrenzender Freifläche der 
Haupt-Feuerwache wird kurzfristig die dazu benötigte Technik zur Verfügung gestellt. Hierzu werden 
die dem Bedarf entsprechenden Mittel in den Haushalt für 2021 eingestellt. 

Begründung: 

Aktuell kann in Teilen der Haupt-Feuerwache und angrenzenden Freiflächen kein ausreichender 
WLAN-Empfang sichergestellt werden. Dies behindert und erschwert die – nicht nur pandemiebedingt 
virtuell – durchgeführten Schulungs- sowie Übungsveranstaltungen und Präsentationen. Diese Hinder-
nisse müssen zeitnah durch geeignete Maßnahmen beseitigt und damit ein solides technisches Funda-
ment hergestellt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Mark Schimmelpfennig 
Fraktionsvorsitzender  
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